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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

L’anno 2020 questo giorno 25 del mese di maggio alle ore 18.00, in videoconferenza secondo 
quanto previsto dal DPCM 4/3/2020, ai sensi dell’art. 11, c. 3 dello Statuto si riunisce il Consiglio di 
Amministrazione dell’Agenzia, giusta convocazione prot. n. 2020/500 del 22/05/2020. 

Partecipano: 

 Raffaele Favalli, Presidente 

 Stefano Begotti, Consigliere e Vice Presidente 

 Marco Pagliarini, Consigliere 

 Iacopo Rebecchi, Consigliere 

Assente giustificato: Gaia Cimolino  Consigliere 

Partecipa inoltre il responsabile P.O. Giovanni Balzanelli; ai sensi dell’art. 13 c. 5 dello Statuto 
funge da segretario il Direttore Claudio Cerioli. 

Il Presidente constata la validità della seduta e procede con la trattazione degli argomenti 
all’ordine del giorno, proponendo al Consiglio di esaminare per primo il tema della variazione di  
cassa. 

 
1)  II Variazione di cassa al bilancio di previsione 2020/2022 - Competenza dell'organo esecutivo 
(art. 175, comma 5-bis d.lgs 267/2000) 

Il Presidente invita il Direttore ad illustrare la variazione proposta. A causa dell’emergenza in corso 
non è stato ancora possibile procedere al riaccertamento ordinario dei residui e all’approvazione 
del consuntivo 2019, per cui alcuni capitoli presentano un lieve disallineamento fra cassa e 
competenza. E’ quindi opportuno provvedere all’aggiornamento della cassa (operazione che 
compete all’organo esecutivo, cioè al CdA), con le variazioni illustrate negli allegati già in mani dei 
consiglieri, per non ritardare nei pagamenti rispetto alle scadenze. Il Consiglio approva 
all’unanimità (Deliberazione n. 2020/5). 

 
2) Proroga ex CE 1370/2007 del contratto di servizio per il t.p.l. urbano e di area urbana di Man-
tova - Nuove considerazioni alla luce dei provvedimenti governativi emessi in relazione all'emer-
genza sanitaria e alle iniziative per le aree ad alto inquinamento – Adempimenti conseguenti 

Il Presidente ricorda che il Consiglio nella propria seduta del 6 marzo aveva già ampiamente 
dibattuto della proroga tecnica o della proroga in senso stretto (negoziata), adottando 
quest’ultima soluzione, che poi l’Assemblea ha approvato per il servizio interurbano di Mantova. 
La discussione relativa al servizio di area urbana di Mantova come quella per il contratto di servizio 
unico di Cremona sarebbe avvenuta in fasi successive, ma l’orientamento del Consiglio era stato 
così tracciato. Nel frattempo però le condizioni esterne  sono notevolmente cambiate, sia per 
l’approvazione definitiva dei finanziamento del Ministero dell’Ambiente per le aree ad alto 
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inquinamento di particolato, PM10 e ossido di azoto, sia per gli atti approvati da Governo e 
Regione per affrontare l’emergenza Coronavirus. 

Emerge in sostanza che quelli che erano in precedenza fondi destinati all’acquisto di autobus 
ecologici (elettrici o a metano) e relative stazioni di rifornimento, ora possono essere impegnati 
per veicoli tradizionali a gasolio e che per questi acquisti non é più vincolante il contributo 
finanziario del gestore. Si tratta di condizioni che incidono profondamente sulla proposta 
formulata lo scorso novembre, in assenza di emergenze, da parte dei gestori e anzi vi configgono. 
E’ stato avviato quindi un complesso confronto con i gestori, in particolare per Mantova, che è in 
scadenza, ma anche per Cremona, per ottenere dai gestori la conferma degli impegni presi in 
chiave ambientale e di rinnovo della flotta, sia per altre migliorie. 

Prima di arrivare all’assemblea che il 28 sarà chiamata a decidere circa la proroga del servizio di 
area urbana di Mantova si è pensato quindi di predisporre un protocollo d’intesa fra le diverse 
parti che, salvo piccoli adattamenti, si sostanzia nella formula già trasmessa in bozza ai Consiglieri. 
E’ opportuno quindi che l’Assemblea possa ricevere dal Consiglio tale protocollo come utile 
contributo, soprattutto a conferma degli impegni fondamentali a suo tempo offerti dal gestore. 

Dopo ampia discussione il Consiglio prende atto con favore del lavoro svolto e approva la bozza di 
protocollo d’intesa, dando mandato al Presidente e al Direttore di procedere con i piccoli 
adeguamenti che nel corso dell’istruttoria e del confronto fra le parti dovessero in merito essere 
necessari (deliberazione 2020/6). 

 

3) Varie ed eventuali 

Il Presidente precisa ai Consiglieri che, in relazione all’approssimarsi della scadenza del contratto di 
servizio di Mantova urbano e area urbana, l’Assemblea degli enti è stata convocata per giovedì 28 
maggio 2020 alle ore 16.00 in videoconferenza e ricorda che la partecipazione dei consiglieri è 
sempre gradita. 

Aggiorna quindi il Consiglio sull’andamento del servizio, che ha superato positivamente l’avvio 
della fase 2 e informa che sono aperti tavoli di confronto a vari livelli per capire che cosa fare in 
fase 3, quando riapriranno le scuole e una buona parte della mobilità scolastica tornerà a muoversi 
con gli autobus. Informa che nel DL 34 rilancio approvato lo scorso 19/5 il governo ha previsto 
provvedimenti straordinari a sostegno dell t.p.l., ma con risorse largamente insufficienti e che 
l’Agenzia partecipa ai diversi tavoli di confronto istituiti dalla Regione, anche per capire come 
affrontare il pesante stato di crisi determinato dal drastico contrarsi dei ricavi da tariffa. 

Null’altro più essendovi da deliberare, la seduta termina alle ore 19.30. 

Letto, confermato e sottoscritto 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 
F.to Claudio Cerioli 

IL PRESIDENTE DELL’AGENZIA 
F.to Raffaele Favalli 

 


